



## Seribu Prajurit TNI Membatik Pecahkan Rekor MURI

**YOGYA (KR)** - Dalam rangka memperingati Hari Batik, sebanyak seribu anggota prajurit TNI unjuk kebolehan dengan membatik dengan canting di atas kain, Selasa (2/10) di Hotel Phoenix, Jalan Jenderal Sudirman Yogya. Kegiatan tersebut mengangkat tema 'Abhinaya Abyakta Batik Jogja 2nd Series' dan mampu memecahkan rekor MURI membatik canting serta melukis dengan bahan batik di atas kain sepanjang tujuh meter oleh Asti Kusumo.

Danrem 072 Pamungkas Brigadir Jenderal TNI Joko Purnomo menuturkan, batik merupakan bagian dari warisan budaya Indonesia sekaligus identitas budaya Indonesia. Setiap tanggal 2 Oktober diperingati sebagai Hari Batik, di mana batik telah menjadi warisan budaya dan benda peninggalan budaya dunia.

"Suatu kebanggaan dan sekaligus tantangan bagi bangsa Indonesia dan seluruh masyarakat harus yang melestarikan, memelihara dan melindungi batik sebagai warisan budaya yang berkelanj-



KR-Istimewa

**Prajurit TNI unjuk kebolehan membatik dengan canting.**

putan," ucap Joko Purnomo. Sedangkan Sekda DIY Beny Suharsono mewakili Gubernur DIY mengatakan, Hari Batik tahun ini dirasa sangat istimewa karena bertepatan dengan ditetapkannya batik Indonesia sebagai warisan kemartusiaan untuk budaya lisan dan non-bendawi dari Unesco sekaligus diperingati sebagai Hari Batik Nasional.

"Transformasi dari mitos menjadi etos dari tatanan filosofi ke ranah fraksis, sejatinya merupakan upaya pelestarian sekaligus pemberdayaan budaya. Tanpa ada upaya transformasi, budaya

akan mengalami kemunduran. Pada kesempatan ini saya menyampaikan apresiasi yang tinggi," tuturnya.

Senior Vice President Operations and Government Relations for Indonesia and Malaysia, Adi Satrio mengemukakan jika pihaknya turut mengapresiasi Hari Batik tersebut. "Kali ini kami berkolaborasi dengan TNI melalui dan tercatat Rekor MURI untuk kegiatan membatik oleh seribu prajurit TNI. Ditambah lagi dengan penampilan seniman Astuti Kusumo yang membatik di kain sepanjang 7 meter," tandasnya. (\*-3)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005